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Firenze, 2 Febbraio 2007 
 
 
 
 
Oggetto: Interrogazione urgente a risposta scritta, in merito al mancato utilizzo della 
piazzola di Elisoccorso ad Isola del Giglio (Gr) 
 
 
Premesso che: 
         

- La notte di mercoledì 31 gennaio 2007, intorno alle 23.30 un residente di Isola del 
Giglio (Gr) accusava un grave malore, con emorragia della vescica  urinaria, per 
cui si rendeva necessario un immediato trasporto in una struttura ospedaliera 
adeguata alle condizioni del paziente; 

 
- A seguito della chiamata di emergenza al 118 da parte della Guardia Medica 

intervenuta, veniva risposto che la piazzola per Elisoccorso di Isola del Giglio non 
era abilitata al volo e all’atterraggio notturno, e quindi il paziente non poteva essere 
trasportato in tal modo; 

 
- Si rendeva necessario quindi far effettuare una corsa straordinaria al traghetto di 

linea fino Porto Santo Stefano, dove il mezzo arrivava intorno alle 2.30 del 1 
Febbario 2007, quasi tre ore dopo la chiamata di emergenza; 

 
 
 
Considerato che: 
 

- Le piazzole per l’Elisoccorso di Isola del Giglioe Giannutri, in provincia di 
Grosseto, sono state adeguate nell’estate 2006, con una spesa di circa 94mila euro, 
per renderle utilizzabili “H24”; 

 
- Già da alcuni giorni era arrivata ad Isola del Giglio la certificazione ENAV che 

autorizzava il volo e l’atterraggio notturno dell’Elisoccorso; 
 
 

        i sottoscritti consiglieri 
                                                  INTERROGANO 

Il Presidente della Giunta 
 
 



 
Gruppo Consiliare 
Alleanza Nazionale 

 

  
 

 
 
 
Per sapere: 
 

- Se la Giunta è a conoscenza del fatto; 
 

- Come sia possibile che per un servizio di emergenza di una tale importanza non vi 
sia stata la ricezione della certificazione ENAV, che è stata inviata a tutte le 
autorità competenti, tranne che alla ASL 9, cioè a chi avrebbe dovuto in caso di 
necessità attivare il servizio; 

 
- Quali iniziative intenda intraprendere la Giunta al fine di scongiurare simili 

situazioni di grave disagio e messa in pericolo del cittadino. 
 

Andrea Agresti 
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